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會議紀錄 
 
 
 
 

時間：112 年 11 月 10 日（星期五）中午 12 時 10 分 

地點：行政大樓二樓第一會議室 
  



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

桃園市立中壢商業高級中等學校 

112 學年度第 1 學期 11 月份導師會議會議紀錄 
 

時間：112 年 11 月 10 日（星期五）中午 12 時 10 分 

地點：行政大樓二樓第一會議室 

主席：陳鴻金主任                                   記錄：王巧巧 

出席人員：（如簽到表）                                  

 

壹、主席報告：（略） 

貳、工作報告：內容如 112 學年度第 1 學期 11 月份導師會議會議資料。 

參、各處室新增及修正報告事項： 

  一、學務處： 

    (一)即日起試辦圖書館晚自習保留座位，每位老師桌上都有一張單張的申請

表，申請表檔案也已上網，請老師幫忙轉知需要的學生申請。 

    (二)近日同學穿便服的情形有增加的趨勢，教官室會加強宣導及提醒學生相

關規定。日前有他校學生進入本校校園，如果大家都有遵守規定，應該

就可以輕易分辨校內、外人士，為了自身及校園的安全，希望大家都能

夠配合遵守學校的服儀規定。 

    (三)部分同學有抽菸的習慣，校方會加強巡邏，如果老師發現有煙味皆可通

知學務處，同仁會即時處理。 

    (四)隨著校安人員的進用，之後會整理相關工作內容、負責範圍及聯絡方式

給各年級導師。 

    (五)之後月會將例行辦理，也會將之寫入學校行事曆，方便老師們規劃課程

及班務。 

    (六)有老師建議月會的獎狀改用電子檔，除了環保的考量也較符合學生使用

的需求，此一建議和多處室相關，因此待和其他處室討論後再行確認。 

二、教務處: 

 (一)學習歷程檔案發表活動時間 12/1(五)地點為志道六樓講義堂，開放 5 個

班級學生參加，同時也有邀請新竹女中及大安高工優良的學生分享，歡

迎老師及學生參加，活動結束時間修正為 13:05 或是改利用班會時間進

行會再行通知。 

 (二)學生學習歷程檔案老師認證時間截止日為 113 年 2/26(一)，請老師利用

時間處理。 

 (三)原 12/11(一)技高模擬考因配合地方特考調整時間，調整方式再另行通



 

 
 

知。 

三、實習處: 

   11/28-30 為全國商業類科學生技藝競賽期間，麻煩參賽選手班級的導師及

任課老師可以為選手加油打氣、穩定心情。 

四、總務處:  

  (一) 112 學年度學生舞蹈比賽將借用本校遊藝館，正門及後門管制進出，請

老師們協助宣導學生由器材室的側門進出。 

  (二)老師提醒仁愛樓 2-3 樓殘障廁所，廁所外地面上綠色油漆的部分很容易

打滑，之後會改用防滑漆處理避免使用人滑倒受傷。 

五、輔導室: 

    (一)11/15(三)及 11/28(二)輔導室辦理的兩場講座，提醒有報名的老師記得

到場參加。 

  六、 圖書館: 

(一)晚自修學生的參與人數在疫情減緩及校長的鼓勵下有增加的趨勢，請老

師也跟班上同學宣導，除了新的圖書館晚自習計劃外，原有的開放時間

及方式仍保留，歡迎同學到圖書館自習。 

(二)學生自主學習的部份，請老師記得要填寫評語或是註明無意見。往年自

主學習家長同意書多是以紙本方式進行，但發放到繳回所需時間較長，

因此，目前規劃改以線上放式進行，之後再請老師協助轉傳班級。 

(三)閱讀心得和小論文寫作比賽上傳截止時間為 11/12(日)，請大家把握時

間。 

參、各年級導師提案討論： 

提案一: 建議志道大樓及忠孝大樓的 3樓、4樓間是否可以設置連接通道，節省學

生上課跑班及等電梯的時間，避免遲到?(提案人:李美諭老師) 

說  明: 

    陸孝年主任:忠孝 3、4 樓之女兒牆結構現狀如再另外搭建天橋，其支撐力不

足會有危險，之後會請設計師幫忙規劃是否可以利用柱子作為支撐的方

式進行。 

提案二:模擬考成績優異跨校前 100 名及全校排名前 24 名之同學可獲得獎勵金，

而校內頒獎是前30名都可接受頒獎，想請問得獎人數是如何決定的?是否

有可能只要是前30名的同學都可以接受頒獎領取獎狀及獎勵金?(提案人:

王瑞貞老師) 

說  明: 



 

 
 

    黃聖琪主任:模擬考獎勵金的部分主要是配合亮點躍升計劃，當初在修訂時

是希望能將個人獎勵的部分提高激發學生的努力動機，再配合總金額去

調整可獲獎的人數，那人數的部分如果老師們有不同的意見，之後會再

跟三年級老師討論。 

提案三:學校的英文縮寫原為 CLVSC 是採威瑪拼音法，是在約 20 年前由我和一位

退休的陳老師一同翻譯後，再由台師大的張武昌教授協助，最後挑選出

CLVSC，後因改用通用拼音法，目前政府對「漢語拼音」、「通用拼音」、

「國音第二式拼音」及「威妥瑪(WG)拼音」都可採用，那是否有需要更

改成 ZLCHS?(提案人:郭鴻淇老師) 

說  明: 

    呂麗珍主任:學校目前英文縮寫 ZLCHS 是學校的英文名字每個單字的第一個

字母，由CLVSC改為 ZLCHS主要是配合學校由國高改隸為市高時，經諮詢

英文科教師後，於107年的校務會議公告過。而網址部分因為如需修改網

址複雜度高，所以未做修正。 

提案四：行政大樓電梯老舊，在使用上有時會出未有人使用但門卻打開或是踏入

時電梯像下沉的情形，是否會危險?有無更新的可能? (提案人:楊麗芬老

師) 

說 明： 

     陸孝年主任:學校的所有電梯都有簽訂年度維修合約及保養，如果有任何狀

況都會通知配合廠商進行檢測。 

伍、臨時動議:無 

陸、校長指示: 

一、最近發生在校園內或是網路上的性平事件，也請老師幫忙除了關心教學之

外，學生的交友的部分也要注意及提醒。 

二、不少學生在 8點前才進入校園或進教室，對學生第一節課的學習效果必然會

產生影響，課堂上也有不少同學在偷用手機，也請老師協助學生培養自律的

習慣及態度，相信對學生未來學習跟發展都會有很大的助益。 

 

 

  

柒、散會時間：下午 13:00 


